
●一般質問は、次の１１名の議員が１５件について、町長及び教育長の事務執行の状況や
将来に対する方針などについて所信を質問しました。また、平成２４年度森町各会計
決算については、国民健康保険病院事業会計を不認定としました。

◎９月会議（９/２～９/13）が開催されました。

　・森町国民健康保険病院の存続について◎山田　　誠　議員

　・一次産業の活性化について◎前本　幸政　議員

　・「道の駅ＹＯＵ・遊・もり」について◎黒田　勝幸　議員

　・ＬＥＤ化推進について

　・空家放置・廃屋について◎西村　　豊　議員

　・豪雨被害について◎三浦　浩三　議員

　・参議院議員選挙の結果（低投票率）について◎宮本　秀逸　議員

　・大雨災害の復旧について

　・世界遺産登録を目指して◎中村　良実　議員

　・静溝の氾濫について◎川村　　寛　議員

　・樹齢「百歳桜」の保存計画について◎東　　秀憲　議員

　・町営住宅について◎堀合　哲哉　議員

　・「非核平和の町宣言」に基づく取り組みについて

　・外ヶ浜町との姉妹町締結と町民合意について◎松田　兼宗　議員

　・森町の過疎集落対策について

詳細につきましては、１１月発行予定の議会だよりに掲載します。
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平成２４年度森町各会計決算は、国民健康保険病院
事業会計を不認定としました。
決算審査特別委員会において審査された内容については、次の報告書のとおりです。

平成２５年９月１３日
　森町議会議長　　野　村　　　洋　様

決算審査特別委員会　　　　
委員長　菊　地　康　博　

審　　査　　報　　告　　書

　平成２５年９月２日、第１回森町議会９月会議において、本委員会に付託されました、認定議
件４件を審査した結果、次のとおり決しましたので報告いたします。

記
１．付託議件名
　認定第１号　平成２４年度 森町各会計歳入歳出決算認定について
　認定第２号　平成２４年度 森町国民健康保険病院事業会計決算認定について
　認定第３号　平成２４年度 森町水道事業会計決算認定について
　認定第４号　平成２４年度 森町公共下水道事業会計決算認定について
２．審査日程及び経過
　◆９月４日　　出席議員１４名
　　　各担当課長等から決算書及び報告書をもとに、予算の執行状況について説明を受けまし
　　た。
　◆９月９日　　出席議員１４名
　　　一般会計と特別会計の一部について質疑を行いました。
　◆９月1０日　　出席議員１４名
　　　一般会計と特別会計の一部、並びに国民健康保険病院事業会計、水道事業会計、公共下
　　水道事業会計について質疑を行いました。
３．審査の結果
　　　付託された認定第１号は認定すべきものと、また、認定第２号は不認定とすべきものと、
　　認定第３号及び認定第４号は認定すべきものと決しました。
４．決算審査特別委員会の審査について
　　　平成２５年第１回森町議会９月会議において、本委員会に付託されました、認定第１号、
　　認定第２号、認定第３号及び認定第４号については、休会中の９月４日、９日及び１０日の
　　３日間にわたり慎重審議のもとに審査を終了し、採決の結果、認定第１号は認定、認定第
　　２号は不認定、認定第３号及び認定第４号は認定すべきものと決しました。
　　　特に、不認定となりました認定第２号森町国民健康保険病院事業会計については、元薬
　　剤師が医薬品を横領して本州の業者に横流しをすることにより利益を得ていたとして懲戒
　　免職され、また、窓口を担当していた臨時の会計職員がデータを改ざんして患者さんの自
　　己負担金を着服したとして、懲戒免職となりました。このような一連の不祥事に係る損害
　　が平成２４年度会計にも影響することを考えると、本委員会としては、決算を認めるわけに
　　はいかないとの論に達したものであります。
　　　これらの不祥事を払拭するため、病院長をはじめ病院職員一丸となって町民の信頼回復
　　に努めていただきたいと願うものであります。（次ページへ）
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　平成２５年第１回森町議会９月会議は、９月２日と３日、途中決算審査特別委員会（９月４日、
９日、１０日開催）をはさみ、１３日と、３日間の日程で開かれました。
　１日目（９月２日）は、町長による行政報告、議員８名・１０件の一般質問が行われました。
　２日目（９月３日）は、議員３名・５件の一般質問の他、①条例（町長等の給与の特例に関
する条例等）３件、②町が加入する広域連合の規約改正１件、③補正予算９件、④財産取得に
ついて１件、⑤財政健全化判断比率等の報告２件、⑥人権擁護委員の推薦２件について審議を
行いました。
　３日目（９月１３日）は、決算審査特別委員会の審査に基づき、各会計決算の認定・不認定を
決した他、①条例改正２件、②補正予算１件、③意見書案４件について審議を行いました。

　詳細につきましては、次号の議会だよりに掲載しますが、このミニ通信ではその一部をお伝
えしております。

●９月会議については、次のとおり行われております。
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【申し込み方法】
議会事務局に申し込みください。その後、開催に関する必要事項を協議
させて頂きます。

連絡先：議会事務局（℡２－２１８５）

議会議員との意見交換をしませんか

●９月会議において、意見書を採択して関係省庁に送付しました。
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◎大規模地震等災害対策の促進を求める意見書　………………………………………　原案可決
◎鳥獣・海獣被害防止対策の充実を求める意見書　……………………………………　原案可決
◎理科教育設備等に関する意見書　………………………………………………………　原案可決
◎道州制導入に断固反対する意見書　……………………………………………………　原案可決
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（前ページから）さて、町理事者におかれましては、委員会審査の過程で出された意見や要望等を
踏まえ、今後の施策に十分反映されることを強く望むものであります。また、過去の本会議等
において議会の十分な理解を前提とするとした案件の予算化やその決算においては、特に内容
の丁寧な説明と十分な理解を得た上で進めていただきたいと思います。また、地元経済の低迷
等により町税を始めとした財源が年々減少する傾向にある中で、歳入確保に努め、歳出では徹
底して無駄を省きながら予算執行管理を適正に行い、町民サービスの低下を招かぬことが重要
であると考えます。なお、本特別委員会は、議長及び監査委員を除く１４名で構成した特別委員
会でありますが、それぞれの立場で出席を願いながら、慎重審議したものでありますので、詳
細な報告は省略いたします。
　以上、委員長報告を終わります。
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●森町議会７月会議が７月３１日に開催され、町長提案の議案について下記のとおり審議
を行っております。

◎７月会議（７/31）も開催されました。
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◆平成25年度森町一般会計補正予算（第３号）  ・・・・・・・・・・・・・（原案可決）
　歳入歳出に６，４９７万５，０００円を追加し、一般会計予算の総額を
　８９億４，８９９万９，０００円とするものです。
　主なものは、中型バスの購入　　３，０３５万４，０００円
　　　　　　　町道舗装整備工事　１，８００万円

◆平成25年度森町ホタテ未利用資源リサイクル事業特別会計補正予算（第１号）
　  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（原案可決）
　歳入歳出に１４０万円を追加し、会計予算の総額を５，０７７万７，０００円とするものです。
　内容は、ウロ乾燥処理システムの機器修繕　１４０万円

◆財産の取得について  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（原案可決）
　クレーン付３ｔダンプ１台を町が取得することについて、議決するものです。

補 正 予 算

そ　の　他
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【森 地 区】
　　　日時　平成２５年１０月９日（水）１８：３０～
　　　会場　森町公民館
【砂原地区】
　　　日時　平成２５年１０月１６日（水）１８：３０～
　　　会場　砂原公民館

　議会からの報告としまして、
　①行政視察報告（青森県外ヶ浜町国保病院）と森町国保病院の不祥事について
　②行政視察報告（宮城県気仙沼市、亘理町）と森町の防災対策について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　を予定しております。

　主催　森町議会　℡２－２１８５
～事前の申し込みは必要ありませんので、ぜひご来場ください～

議会からのお知らせ
住民の皆様と議会との対話集会の開催について


